

Ofrecido por la Diputación Provincial de Madrid

# La Reina, madrina de la entrega de un estandarte a las FAMET

**COLMENAR VIEJO (Madrid).** La Reina fue madrina de la entrega de un estandarte a las Fuerzas Aereomóviles del Ejército de Tierra, ofrecido por la Diputación Provincial de Madrid. El acto se celebró en la mañana de ayer en el acuartelamiento de estas Fuerzas en Colmenar Viejo.

Doña Sofía llegó en helicóptero a la base, minutos antes de las once de la mañana, acompañada por el Príncipe de Asturias y las Infantas Elena y Cristina.

Asimismo, asistieron al acto el ministro de Defensa, Alberto Oliart; la esposa del presidente del Gobierno, Pilar Ibáñez Martín; el presidente de la Diputación Provincial, señor Rodríguez Colorado; el jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Gabeiras, y otras autoridades civiles y militares.

La Reina, acompañada del coronel de la base y del teniente general Gabeiras, escuchó desde un podio el Himno Nacional. Posteriormente se trasladó a una tribuna situada en el centro de la pista de aterrizaje, junto con el presidente de la Diputación, el coronel de la base y el vicario general castrense, monseñor Benavent.

En ese momento fue llevado el estandarte hacia la tribuna, mientras le rendían los honores de ordenanza. El oficial que lo llevaba se lo entregó al señor Rodríguez Colorado, quien a su vez lo entregó a la Reina. Inmediatamente después monseñor Benavent procedió a la bendición del estandarte.

**«QUE SEP AIS HONRAR ESTE ESTANDARTE»**

A continuación, Doña Sofía pronunció las siguientes palabras:

«El estandarte que hoy me cabe la satisfacción de entregaros como madrina encierra

la significación gloriosa que se describe perfectamente en el decálogo de estas Fuerzas, cuando dice: "Mi bandera rojo y oro es el símbolo visible de mi Patria. Por ello, la veneno y estoy dispuesto, si fuera preciso, a derramar mi sangre para que siempre ondee con honor y no se arrie nunca."

Esta enseña representa a cuantos lucharon y murieron por España; a quienes en el trabajo de todos los días se esfuerzan por lograr la felicidad de los españoles; a los que han de seguirnos a través de los tiempos y continuar laborando para conseguir la grandeza de la Patria.

Esta Patria, España, que es la razón de nuestra existencia. Por ello sabéis muy bien que amarla y defenderla no es para nosotros tan sólo un deber, sino el acto fundamental de la vida misma.

Cuantos formáis parte de estas modernas Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra, debéis estar seguros de que vuestra Reina ruega a Dios que os ayude en el cumplimiento de vuestro deber y de la misión que España os tiene encomendada.

Y os pido, sobre todo, que sepáis honrar siempre este estandarte, que constituye la representación de la Patria; defendiendo la paz que a todos de corazón os deseo.»

**«LAS ORDENES DEL REY HAN SIDO CLARAS»**

El coronel de la base, Juan Bautista Sánchez Bilbao, agradeció a Don Juan Carlos que les haya otorgado el derecho a la custodia permanente del estandarte, y, a Doña Sofía, por haber sido la madrina del mismo, así como a la Diputación Provincial por el gesto de donarle la enseña a esta unidad.

Después tuvo un recuerdo para los miembros de las FAMET muertos en acto de servicio y dijo, finalmente, que a todos los miembros de estas Fuerzas quería recordarles que no olvidasen las palabras que acababa de pronunciar la Reina y a «mantener el espíritu de disciplina que os caracteriza, sobre todo frente a nuestro primer piloto, el Rey, con la tranquilidad y seguridad de que sus órdenes, tanto en el futuro como en el reciente pasado, han sido y serán claras, concisas y concretas, dirigidas al servicio de la Patria y del pueblo español del que formamos parte».

A continuación las unidades que estaban formadas en la pista se retiraron de ella para que los 51 helicópteros que se encontraban estacionados en las mismas pudieran despejar y efectuar un desfile aéreo, que sobrevoló las tribunas. Terminado éste, las compañías formadas —pertenecientes a la Brigada Acorazada XII, al CIR número 1 y a la propia base— desfilaron también ante las autoridades asistentes.

Por último, Doña Sofía, acompañada de sus hijos y de las personalidades presentes, visitaron una exposición estática de armamento y recorrieron el acuartelamiento. Tras servirse una copa de vino español, la Familia Real regresó a su residencia del Palacio de la Zarzuela.

Don Juan Carlos, que tenía previsto asistir a este acto, no ha podido hacerlo debido a las heridas que se produjo en el accidente que tuvo el pasado domingo.